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Abstract (en)
The pump (1) has a propelling electromagnet (7) and a fluidic restrictor apparatus (8) that comprises a cylinder (9) and a piston, where the piston
abuts an elastomer body (3) at an end of a working stroke. A liquid-filled chamber divides off flow out of the liquid by molded-in channels on a
surface or in interior of the elastomer body by sealing against a piston bead or multiple beads. Volume of a chamber is reduced by an advance of
the piston with simultaneous deformation of the elastomer body.

Abstract (de)
Dosierpumpe (1) bestehend aus einem antreibenden Elektromagneten und einem fluidischen Verdrängerapparat, der seinerseits aus einem Zylinder
(9) und einem Kolben (2) besteht, wobei der Kolben am Ende seines Arbeitshubs an einem Elastomerkörper (3) anschlägt, der dann mittels eines
abdichtenden Wulstes (6) oder mehrerer Wülste eine mit Flüssigkeit gefüllte Kammer (4) abteilt, aus der die Flüssigkeit überwiegend durch mehrere
eingeformte Kanäle (5) an der Oberfläche oder im Inneren des Elastomerkörpers abfließt, während sich bei einem weiteren Vordringen des Kolbens
(2) das Volumen der Kammer (4) bei gleichzeitiger Verformung des Elastomerkörpers (3) verkleinert.
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